

# *La 2e étape de la campagne nationale de vaccination contre la polio commence aujourd'hui*

---



La Havane, 17 avril, (RHC).- La 2e étape de la 56e campagne nationale de vaccination contre la poliomyélite commence aujourd'hui.

Elle a pour but d'immuniser près de 364 mille enfants en bas âge.

Pendant cette semaine, les enfants de 2 à 9 ans recevront le rappel de ce vaccin.

Le Dr Lena Lopez, chef du programme de vaccinations massives au ministère cubain de la Santé a assuré que toutes les conditions sont réunies pour garantir le bon déroulement de la campagne. Cuba est le seul pays de la région à assurer l'immunisation de toute la population infantile grâce à l'intervention des médecins et des infirmières de la famille.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/127259-la-2e-etape-de-la-campagne-nationale-de-vaccination-contre-la-polio-commence-aujourd'hui>



**Radio Habana Cuba**